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一般質問一般質問 ※一般質問の内容は議員自身が６月定例会議事録に基づき記述しています。

ＱＲコードを読み取り、令和３年６月定例会を選択すると視聴できます。

会計年度任用職員と公務員の定年延長
問　会計年度任用職員制度が始まって１年が経
過したが、当初の見込みと違う部分はあるか。
部長　当初の見込みと変わった部分もなく、フ
ルタイムの会計年度任用職員もいない。
問　法律が改正され、公務員の定年の延長が、
2033年度には65歳となるが、富士宮市でも同
内容で条例改正するのか。
部長　当市においても、国家公務員の定年を基
準として条例改正していく。
問　２年に１回、定年を１年延長がなされるた
め、定年退職者がいない年ができるが、新規採
用はどうするのか。
部長　毎年凸凹を作らず、一定数の職員を採用
していく。
意見　組織は人材で持っている。職員のモチ
ベーションを上げる人事政策を行っていただき
たい。それが市民サービス向上につながる。
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「富士川ビーナスバレー※１」の提案
問　中部横断自動車道や新々富士川橋の開通
で富士宮市の南部の利便性が高まる。資源のな
い国、日本にとって循環経済は今後進展してい
く。そこで、このエリアに「静脈産業※２」によ
る「富士川ビーナスバレー」を提案する。
市長　産業廃棄物等を扱うような工業団地は今
のところ考えていない。
意見　循環経済の中で今後廃棄物は、廃棄物か
ら資源という存在になると思う。廃棄物だけで
作ったスニーカーが爆発的に売れている時代
だ。産業廃棄物の産業は、これからはリサイク
ル産業から違う未来型産業に脱皮するだろう。
そんな思いで提案した。
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部長　市では、富士川の２箇所で、それぞれ年
４回の水質調査を行っている。国も別の２箇所
で、それぞれ年12回の水質調査行っており、
いずれも環境基準に適合しているが、富士川の
河川環境については重要な問題と認識。
問　市長の富士川に対する思いを伺う。
市長　富士川の河川環境の問題は誠に遺憾であ
り、富士川が以前のような清流に戻ることを切
に望んでいる。今の時代に生きる我々が富士川
を清らかな水の流れる悠久の大河として復活さ
せなければならない。富士市とも連携して国や
県を動かすように働きかけていきたい。
意見　市民に富士川の現状を周知し、行政と市
民が一丸となって早急に改善に向けての一歩を
踏み出す必要がある。
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新型コロナウイルスワクチン接種について
問　65歳以上の方の接種予約状況は？
部長　6/29現在、65歳以上の対象者３万
8452人の内、３万2534人が予約済み。予約
率は84.4％。
問　個別接種の予定は？
部長　個別接種は６月末現在、市内40の医療
機関で１週間に2000人から2200人の接種を
行っており予約は全て埋まっている。
問　全ての市民の完了予定は？
部長　対象年齢が12歳に引き下げられ、対象
者は約８万人になる。目標とする市民の７割の
接種は年内の完了を目指している。
富士川の清流を取り戻すために
問　市では富士川の現状をどのように捉えてい
るか？
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※２汚れた血液をきれいにして、心臓に戻すのが静脈。
リサイクル産業のことを静脈産業と言う。

※１静脈は英語で「ビーナス」という。「ビーナスバレー」
は深澤の造語。


